

todo su tiempo, desde las pasadas elecciones, a consolidar su liderazgo a nivel nacional porque creía que todo estaba *bien atado* en la región, se ha encontrado con algunas sorpresas que van hacer difícil el modelo renovador que habían diseñado en Fuensalida y que iba a afectar directamente al secretario regional, **Juan Pedro Hernández Moltó**, y al secretario provincial de Toledo, **Alfredo Arija**, al secretario de Cuenca, **José Manuel Martínez Cenzano**, y al de Guadalajara, **José Luis Ros**.

●●● RENOVACION REGIONAL

Las diferencias internas en **Ciudad Real**, provincia que junto a **Albacete** iba apoyar la renovación regional, ha consolidado a **Hernández Moltó**, candidato por el que apostaba directamente la ejecutiva provincial de **Toledo**, en la secretaria regional.

La elección de delegados al congreso regional en la provincia manchega ha permitido una importante presencia del sector guerrista, representado por **Miguel Angel Martínez**, y apoyado por varios alcaldes de la provincia que siguen las directrices del presidente de la Diputación, **Francisco Ureña**.

Estos, que no cuestionan el liderazgo de **José Bono** en la región, han conseguido introducir un grupo de enmiendas importantes que, de ser aprobadas, cambiarán el panorama político regional y evitarán la acumulación de cargos públicos e institucionales de los dirigentes provinciales.

Entre estas enmiendas destaca con fuerza y con el apoyo de todos los delegados ciudadrealeses, la incompatibilidad de los alcaldes para el cargo de diputado regional, una práctica habitual, hasta ahora, en las filas socialistas, que cuenta con importante número de ediles en las cortes castellano-manchegas.

Tras los congresos extraordinarios, las provincias recuperarán la fuerza y el poder interno que había quedado mermado en el último congreso regional



José María Barreda consiguió una lista única a pesar de las diferencias entre él y Francisco Ureña. "En Ciudad Real no es un problema de guerrismo o renovación"



Toledo fue la única provincia que presentó lista alternativa a la oficial por la falta de negociación de la dirección.



Los críticos de Ciudad Real anunciaron una victoria que consumó la derrota del guerrismo en Ciudad Real. Miguel A. Martínez quedó fuera del Congreso federal.

en el que **Bono** abandonó la secretaria regional en favor de **Hernández Moltó**, y que con la incorporación de los barones provinciales, como miembros natos de la ejecutiva regional, convertían a está en el órgano de dirección con más peso de la región en detrimento de las ejecutivas provinciales, que pasaron a ser meros órganos gestores de temas muy puntuales en sus respectivos territorios.

Bono tendrá, después del congreso federal en que tienen puestas todas sus miras renovadoras, que volver a recuperar su poder en la provincias. En **Ciudad Real**, tendrá que poner orden y negociar con **Paco Ureña**. En **Toledo** habrá de acercar posiciones con el presidente de la Diputación, **Adolfo Gonzalez Revenga**, bastante distanciadas tras el cese de su mujer, **María Blazquez**, como consejera de Sanidad. En **Cuenca** tendrá que contar con los hombres de **Virgilio Zapatero**, sin excesivo peso en la provincia pero imprescindibles para que los socialistas se presenten unidos y recuperen la *credibilidad* perdida en las pasadas elecciones generales. **Guadalajara** y **Albacete** son las provincias menos conflictivas, aunque en la primera un alto cargo del gobierno regional, **Araceli Muñoz**, Directora general de la vivienda, ha criticado la falta de integración en ésta provincia en la que se ha prescindido de nombres como **Leopoldo Torres**, exFiscal General del Estado; **Javier de Irizar**, exalcalde de **Guadalajara**; y **Javier López**, exsecretario provincial. "Estos compañeros hubieran aportado elementos para un debate más profundo que el que se ha tenido".

●●● TOLEDO DIO LA NOTA

Cuatro de las cinco provincias de la región mostraron un talante negociador e integrador en la elaboración de listas de delegados al congreso federal y regional. Sólo **Toledo** dio la nota con la presentación, a última hora, de una candidatura